
セミナー合宿参加者へのアンケート集計結果(抜粋) 

 

以下、1…高評価、5…低評価 

 

 



 

 

 



 

 
 
今年度の企画への感想や改善点，来年度以降の企画への要望などがあれば記載してください。 
・積み木式自己紹介が効果的でした。 研究紹介とフィードバックは今後の参考になりました。 先生方のご講演
やグループワークが大変興味深かったです。	
・アイスブレークは面白かったです。吉田先生が言ってらっしゃったファイルオンザデスクはやってみたいです。 
・企画運営をありがとうございました。楽しかったです。 
・繁殖学会だからこそできる企画であって欲しかったです。 
・研究発表と講演のどれも面白い内容で、参加出来て良かったです。 
・講演の内容については、普段は聞けないことが多かったので貴重な体験になりました。ありがとうございます。 
 
来年度以降で希望する講師ややってみたいこと，研究分野の希望などがあれば記載してください。 
・受精卵の人が少なかった気もします。理研の人などの話も聞いてみたいです。 
・精子の研究分野の講師 
・グループワークは続けて欲しいです。研究に関する話しは学会・それ以外の「何か」はサマーセミナーという
住み分けがちょうど良いと感じています。したがって、研究にこだわらないテーマ・講師公演だと面白いと感
じるかも。 

・プレゼンテーションの方法、スライドの作り方など皆でスキルアップでき、次回の繁殖生物学会に生かせる企
画を希望します。 


